



Tras críticas, Patricia Armendáriz negó ser la diputada que fue captada dormida



La madrugada de este 26 de abril la Cámara de Diputados tuvo una sesión maratónica para legislar ciertas iniciativas, y en el marco de las discusiones se viralizó una foto de una legisladora dormida en su lugar.

En un principio, los comentarios en redes sociales indican que se trataba de la diputada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), **Patricia Armendáriz** Guerra, a quien criticaron y señalaron en distintas ocasiones.

Esta foto incluso fue comentada por el ex presidente del país, **Vicente Fox Quezada**, quien habría ironizado con la situación y recomendó a la legisladora del partido guinda colocarse una almohada para que evitara lesionarse.

No obstante, fue la propia diputada Armendáriz quien salió a desmentir la imagen, asegurando que no era ella la de la foto.

“Evidentemente **no soy yo** jajaja. Saludos a ambos y gracias por arrobarme. Buena noche” y “Súper fake tu tweet, es claro que no soy yo. Saludos y bonita noche”, fueron las respuestas de la diputada del partido guinda a los señalamientos.